

6月20日(木) 「授業参観」～心を見つめる道徳の授業～



6年「手品師」



「5年 命」



「家庭教育学級」～子どものやりたい思いを応援する大人の関わり方～

心を見つめる教育週間4日目。今日は大きく3つのことがありました。

- ① 学校保健委員会(北小っ子の心身の健やかな成長をどう支えていくか、今後の活動計画等)
- ② 全学年道徳の授業公開(自己を見つめ、物事をいろんな立場や側面から捉え、人間としての生き方を考える授業)
- ③ 学級PTA(これまでの子どもの成長と課題、夏休みの過ごし方等について、保護者の皆様と情報を共有)
- ④ 家庭教育学級(子どものやりたい思いを応援する大人の関わり方についての学び合い)

上の①～④に共通していたのは、北小っ子が変化の激しい社会を生き抜く力を育てるために、どんな困難も乗り越えていける「心の柔軟性」と「タフさ」を育てたいという願いです。そのために学校と家庭が協力できることは何か...今日一日、しっかり向き合うことができました。悪天候の中、ご来校いただきました保護者の皆様、駐車にもご配慮いただき、誠にありがとうございました。